



Tiene como objetivo caracterizar periódicamente la situación de los hogares chilenos.

ENCUESTA DE CARACTERIZACIÓN SOCIOECONÓMICA NACIONAL

Casen 2024: 4.860 hogares serán encuestados en Ñuble

Desde el 1 de noviembre y hasta el 31 de enero de 2025 se aplicará en Ñuble y en todo el país. Instrumento oficial que permite medir la pobreza por ingresos y la pobreza multidimensional en Chile.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Junto al equipo regional del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, el delegado presidencial regional, Rodrigo García, y la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal, presentaron oficialmente la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional, Casen 2024, cuyo proceso de recolección de datos inició el 1 de noviembre y se extenderá hasta enero de 2025.

La encuesta Casen tiene como objetivo caracterizar periódicamente la situación de los hogares chilenos, con especial atención en los sectores prioritarios para la política social. A través de ella, el Estado obtiene estimaciones de pobreza por ingresos y pobreza multidimensional, además de evaluar la desigualdad en la distribución de ingresos en el país, indicadores fundamentales para la toma de decisiones.

“La encuesta Casen es fundamental para poder definir las políticas públicas para la Región de Ñuble; sabemos que Ñuble es una región que tiene características especiales en torno a ruralidad, en torno a pobreza, y esa información la ha dado justamente la encuesta Casen”, destacó el delegado presidencial,

Medición

La Encuesta Casen 2024 espera recolectar encuestas en una muestra objetivo de 74.668 viviendas, en 335 comunas del país, con el fin de obtener estimaciones representativas a nivel nacional, regional, urbano nacional, y rural nacional.

Rodrigo García.

La máxima autoridad regional hizo también un llamado a participar en el proceso con tranquilidad: “a las personas que les toque participar, tengan la seguridad de que esto es confidencial, que hay personas que están capacitadas para poder desarrollar esta encuesta, y pueden consultar si están certificados como encuestadores”, afirmó.

En tanto, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Marta Carvajal, sostuvo que “como gobierno y como Ministerio de Desarrollo Social necesitamos poder conocer cuáles son los datos actuales de nuestra región y así avanzar en políticas públicas. Para ello, nos encontramos trabajando junto al Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, para poder avanzar y poder llegar a cada una de las viviendas que tenemos contempladas en la región. Estamos estipulando la necesidad de contar

con más de 3.600 viviendas pero contamos con una muestra mayor a 4.500, con el fin de poder llegar a todos quienes necesitamos”.

Más de 50 encuestadores recorren Ñuble

Fernando Carrasco, coordinador regional del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, precisó que en Ñuble “contamos con tres coordinadores territoriales y más de 50 encuestadores en terreno quienes portan una credencial y un código QR impreso en el tríptico oficial donde pueden identificar la veracidad de la identificación de los encuestadores, así que las personas pueden abrir sus puertas con tranquilidad.”

Carrasco explicó además que “cada persona encuestadora estará identificada con una credencial que incluirá su fotografía, nombre y R.U.N., con el que se podrá verificar su identidad en el sitio web <https://casen2024.cl/>.”

La encuesta es de carácter voluntario y confidencial. Antes de cada entrevista, se explicará a los hogares el objetivo de la encuesta, recalando la importancia de la participación para reflejar con precisión la realidad socioeconómica del país, garantizando que la información recopilada será manejada de manera confidencial, pues los datos recolectados están protegidos por ley.